
Chères Neoulaises, Chers Neoulais, je vous souhaite 
pour la nouvelle année, d’habiter dans un village où il 
fait bon vivre .
j’espère qu’une boulangerie pâtisserie et une supérette y 
verront le jour, afin de compléter son offre commerciale.
Je souhaite également que la gestion municipale, fasse 
preuve de plus de cohérence dans ses choix, entre des 
réalisations hors normes comme le club house de tennis 
intercommunal, la fontaine du parvis de la Mairie, 
l’achat de six maisons, laissées à l’abandon depuis plus de 
10 ans, ou concrétiser l’aménagement de l’avenue de la 
Libération, où 800 000 € ont deja été investis dans l’achat 
d’un terrain de 1717 m2, occupé par deux maisons 
vouées à la démolition. La maîtrise du lotissement de 
l’avenue de Provence, devient un enjeu essentiel pour 
l’avenir de la Commune .
La nouvelle année, va voir le lancement d’un nouveau 
projet hors normes pour une Commune comme la nôtre, 
une maison du temps libre, dans une rue excentrée, à 1,2 
million d’euros (acquisition et travaux).
Au détriment de la * Maison Noble * beaucoup mieux 
située sur la place du village, dont la rénovation aurait 
coûtée nettement moins cher.
Le fonctionnement d’une telle structure, où un ascenseur 
est prévu dans sa première mouture, va coûter très cher, 
pour offrir des activités que la * Passerelle *, subventionnée 
par la Commune 25.000 € par an, propose déjà .
En matière de patrimoine, durant ces deux premières 
années de mandat, la Commune s’est concentrée sur la 
réfection (24 000 €) de deux tableaux dans notre église . 
L’acquisition future de l’ancien moulin à huile de la rue 
François Fabie (55 000 €), me réjouis, son aménagement 
pourrait offrir un mini musée de l’oeliculture et de 
la viticulture. Par contre après l’acquisition depuis 
plus d’un an des 500 m2 autour du * Grand Chêne * 
je m’attendais à ce que ce terrain soit aménagé, et son 
panneau d’information posé, celui ci réalisé depuis 3 
ans dort en Mairie ? et surtout que ce Grand Chêne soit 
enfin labellisé * Arbre Remarquable * 
Je vous remercie de l’intérêt croissant que vous portez 
à mes publications, histoire et vie du village sur le site 
Facebook *Neoules Autrement* qui m’encourage à 
continuer dans cette voie .
Je vous souhaite donc le meilleur pour cette nouvelle 
année .

EXPRESSION DE LA MINORITÉ

Pascal LAUGIER 
Conseiller municipal de la minorité
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